



学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校
学校だより 第5号
令和7年7月1日(火)
校長 若松 英昭

生徒総会開催

6月27日(金)に生徒総会が実施されました。当初体育館での実施予定でしたが、熱中症等の予防のため、リモートでの開催となりました。生徒会執行部のみなさんは体育発表会の終了後から準備にとりかかり、立派に企画・運営・実施することができました。

また、各学級でも代議員を中心に、執行部や各委員会の提案を受け、話し合いを行いました。当日は、代表者が各学級の意見を堂々と発表していました。

生徒総会では、次のことが話し合われました。

第1号議案では、今年度の生徒会の取組について

- ・年間目標
- ・年間活動計画
- ・活動内容

第2号議案では、生徒会規約について

第3号議案では、学校生活の決まりについて

クラスからの提言

- ・学級目標の紹介
- ・クラスからの提言
- ・いじめをなくすための学級の取組

<学級目標>

1年1組	(目標) 1の1憲法 1条・いつでも挑戦すべし 2条・日々鍛錬すべし 3条・最幸の思い出を作るべし (理由) このスローガンは、クラス全員で一つになって成長しながら充実した一年を過ごしたいという思いから考えました。
1年2組	(目標) 35人35色～一致団結 スタートダッシュ～ (理由) 35人全員の個性を尊重したい、大切にしたい。クラス全員で協力し、「夢」に向かって中学一年生というスタートを勢いよくきっていこう!
2年1組	(目標) オムライス 暖かい心(ふわとろ卵)で個性(具)を包むクラス (理由) 昨年度の中尾学級が食べ物の学級目標だったことと、暖かい心でみんなの個性を包みたいということから、オムライスを連想したからです。
2年2組	(目標) T チームワークを大切に K 輝く29人で M 目標高く頑張ろう (理由) 2年生になり、修学旅行もあるから、クラス全員でチームワークを大切に

自ら判断・行動し、
楽しく挑戦!



図書室をメイン会場に、生徒総会を進めました。



教室からは質問・意見が図書室や各学級に発信されました。



	て29人で高い目標におかかって頑張りたいと思ったから。
3年1組	(目標)最後に勝つ
	(理由)最後まで、あきらめることなく夢に向かい、何事に対しても真剣に、粘り強く取り組むことを目指す。
3年2組	(目標)たくさんの試練?いいよ、来いよ。 ~協力すれば怖くない~
	(理由)最上級生として、苦手なことから逃げず、自分への試練と思って立ち向かっていきたいという思いを込めました。1人で乗り越えられないときは皆で協力できるクラスになりたいです。

<クラスからの提言>

1年1組	行事お知らせのポスターを作る
1年2組	このクラスから挨拶を広げるために家を出てから帰りの会までに10回以上挨拶をする
2年1組	目配り、気配り、心配り、人として当たり前のことをする
2年2組	日頃からチャイム席や声掛けを心掛け、仲間と協力して行事に全力で取り組もう。
3年1組	毎月クラスであいさつ運動をする。(毎月第三水曜日)
3年2組	点検活動をすべて90%を超えることを誓います

<いじめをなくすための学級の取組>

1年1組	相談ポストを設置する
1年2組	何かしてもらった時に「ありがとう」と必ず言う
2年1組	相手の気持ちを考えて一人一人の意見を尊重しあおう
2年2組	謝罪と感謝をしっかりと相手に伝える
3年1組	毎週、勉強を教え合う時間を作る。
3年2組	感謝の気持ちを忘れず、積極的に「ありがとう」を伝える。



各部活動のキャプテンから大会に向けての抱負が発表されました。



部活動激励会

6月25日(水)5校時に、部活動激励会が行われました。

3年生にとっては最後の大会になります。12・13日にはサッカー部、野球部、ソフトテニス部の区内大会が行われました。

中体連の大会結果については、次号でお知らせいたします。

バレーボール部の区内大会は7月5日(土)6日(日)、サッカー部、野球部、ソフトテニス部の市内大会が7月12日(土)から行われます。